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haut débit
Question écrite n° 34727

Texte de la question

M. Christophe Guilloteau interroge Mme la ministre de l'économie, de l'industrie et de l'emploi sur le déploiement
de la fibre optique dans notre pays. Dans le cadre du maillage de notre territoire pour les télécommunications à
très haut débit (THD) par le biais de la technologie de la fibre optique, il souhaiterait savoir si des mesures vont
être prises pour accélérer ce déploiement, notamment dans les zones rurales qui, aujourd'hui, n'ont pas d'accès
à haut débit et encore plus à très haut débit.
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